

# Un club photo dynamique et créatif

## **SAINT-JULIEN-EN-VERCORS**

Une exposition a lieu à Saint-Julien-en-Vercors et des idées de nouvelles activités sont proposées par l'association « Y a pas photo ».

**C**réée en 2011, l'association « Y a pas photo » basée à La Chapelle-en-Vercors, regroupe des passionnés de photos du Royans et du Vercors. Jean-Luc Verhoeven, président de l'association, souligne : « l'année a été riche en projets et en réalisations. Les réunions mensuelles ont permis d'effectuer des recherches photographiques sur les thèmes proposés et nous avons visité des expositions photos à Grenoble ». L'association répond également à l'appel d'organisateurs d'événements (Les Drayes du Vercors, la fête du Bleu, Pédal'douce ...) pour réaliser des photos et les mettre à la disposition des personnes intéressées.



Vers le hameau des Chaberts (La Chapelle-en-Vercors), une mare gelée éphémère sous une lumière contrastée captée par le photographe Photo : Jean-Luc Verhoeven

## **UN « VERCORS INSOLITE »**

Parmi les expositions proposées par l'association, celle baptisée « Vercors Insolite » est présentée à Saint-Julien-en-Vercors dans la salle du Fouillet accessible aux horaires d'ouverture de la mairie. Les clichés présentés sont des coups de cœur des photographes qui, à travers ces œuvres, dévoilent un peu leurs centres d'intérêt. Les adhérents ont émis de nouvelles idées d'activités parmi lesquelles des sorties de groupe avec prise de vues sur un sujet donné, la mise en place d'ateliers thématiques (astrophoto, por-



Marie-Odile Baudrier a présenté l'exposition. Photo : Gil Borel

trait, instantanés de rues...) ou une sortie en Camargue sur plusieurs jours pendant les rencontres de la Photographie à Arles. Un dynamisme associatif qui devrait rendre encore un peu plus attractif le club qui espère avoir de nouveaux adhérents. Marie-Odile Baudrier, adhérente du club explique : « notre association qui revendique la diversité de ses adhérents est ouverte à toute personne souhaitant investir un peu de temps pour partager et échanger dans le domaine de la photo, dans la joie et la bonne humeur. Tout porteur d'un appareil photo quel qu'il soit est le bienvenu ! ». Plus d'infos <http://www.yapasphotos.fr/>